Rifas Disfrazadas

L A campaña que viene desarrollando EL MUNDO contra los llamados planes de regalos de ciertos industriales, especialmente los jaboneros y tostaderos de café, ya va calando en la capa popular. Tiene que ser así porque es precisamente la población consumidora la más directamente perjudicada con ese procedimiento de venta, que va contra toda ética y debilita la moral pública.

Hasta ahora el Gobierno no ha intervenido en la cuestión inexplicablemente, pero estamos seguros que cuando el eco de nuestras demandas se amplie en el pueblo, que por las advertencias de EL MUNDO está ya reaccionando, habra que abordar el problema con la energía que el caso reclama.

Con motivo de los editoriales dedicados al tema se están recibiendo en la redacción numerosas cartas de lectores respaldando nuestra actitud para que esos industriales sitúen la competencia en el campo de la calidad y no en la del engaño.

Estamos seleccionando aquellas misivas que con más claridad enfocan ese problema del juego encubierto. Hoy publicamos el primer mensaje de solidaridad, enviado por la señorita Felina Llanes, de Gervasio 368, La Habana.

Dice asi:

"Felicito sinceramente a la empresa del periódico EL MUNDO por el editorial publicado en el día de ayer titulado "El Juego y el Comercio".

Me complace mucho ver que un periódico de la importancia de EL MUNDO asume una actitud tan responsable ante el grave problema que confronta nuestro pueblo en relación con el juego. Es lamentable ver cómo las endustrias están aprovechando la debilidad de nuestro pueblo para ofrecerles regalos que son rifas disfrazadas.

Les felicito pues y les exhorto a seguir atacando ese grave mal. Atentamente, (f) Srta. Felina Llanes".

m, en 19/56

